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出席報告

会員数76名 出席数 52名 欠席数 21名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、田中君）

出席率 ７１．2３％

前回補正出席率 9/19 71.62％ 9/12 81.08％

欠席者

芦立君、足立君、藤尾君、深田君、秦野(愛)君、池淵

君、岩崎(浩)君、岩崎(稔)君、河井君、小土井君、松本

(啓）君、宮本君、村上(博)君、西村君、野津君、坂口君、

安井君、寺崎君、内田君、吉野君、吉岡君

ビジター

入澤宏君、並河勉君（米子）

メーキャップ

宮本君（9/25松江しんじ湖）、上森(明)君（9/27米子

中央）、岩崎（浩）君、植田君（9/29ＩＡ）、坂口君

（10/1米子南）

今週のお祝い

夫人誕生祝：２日井上博吉君、３日西上哲弘君、１２

日長棟信泰君、１９日細田耕治君、２１日宮本守君、

２４日村上一平君

スマイルＢＯＸ 37,000円 （累計420,000円）

夫人誕生祝：村上(一)君、井上(博)君、細田君、長

棟君、本人誕生祝：杉原君、宮岡君、５ＲＣゴルフコ

ンペ団体優勝：井上(賢)君、５ＲＣゴルフコンペ準優

勝：植田昭君、５ＲＣゴルフコンペ３位入賞：長棟君、

５ＲＣゴルフコンペ５位入賞：戸田君

幹事報告

１．訃報のお知らせ

９月２６日午前６時 圓道紀三郎君 逝去

２．地区大会チャリティーゴルフ大会参加のお願い

及び登録期日変更について

登録期日 １０月４日(木)

３．第２グループガバナー補佐 宮本守君

４．地区補助金申請の終了について

１０月１日を以って終了

５．ロータリーﾚｰﾄ変更通知

１０月より １１６円

６．例会変更通知

倉吉東ＲＣ １０月１８日（木) 夜間例会

※ビジター受付あり

７.米山記念奨学会より感謝状

新宮彦助君、石井敬薫君

会長挨拶
本日は大変哀しいお知らせがあります。当クラブの

元会長であり、現在ガバナー補佐であります、園道先
生が本日２６日６時７分に亡くなられました。
ここで黙祷をしたいとおもいます。先週２１日に小谷幹
事と当クラブのお見舞いを持っていきました時、歯科
医の娘さんからお話をお伺いしましたら、病巣を切除
する手術をしても症状は改善する保障がないと病院
側から説明があったそうです。長期戦になりそうだと
おっしゃっていました。そういうお話を伺っていました
ので、このように早くお亡くなりになるとは思いません
でした。通夜・葬儀については親族のみの密葬とのこ
とで、皆様にはご遠慮くださいませとのことです。後日
２～３週間後にはロータリーや歯科医師会の方々でお
別れの会があるようです。日時がはっきりしましたら、
みなさまにお知らせいたします。園道先生は立派な
ロータリアンでした。 われわれに沢山の思い出をくだ
さいました。心よりご冥福をお祈りいたします。
ところで、ガバナー補佐の役職を長い間あけられませ

んので、元会長のみなさまのお話で宮本直前会長に
ガバナー補佐を引き継いでいただくことになりました。
みなさまにご報告いたします。健康に留意され役職を
全うされたいとおもいます。



次回プログラム
１０月３日 「ロータリーの友紹介」雑誌委員 前田武志君

「米山奨学生報告」 米山奨学生 郭權慧 氏

プログラム

「私の考える職業奉仕」 山根喜代寿君

鳥取銀行に入り３０年を過ぎました。勤務は出雲から鳥
取までの支店・本部とかなりまわりました。その間いろい
ろな方々と知り合いました。失敗もありますが、多くの経
験をさせていただいたと思っております。鳥取銀行は地
方銀行ですので、地域が限られています。そのためまた
近くに戻ることもありますので、その時その時精一杯努
めてきたつもりです。米子支店には5月末より勤務してお
ります。米子市内に１２年振りに帰ってまいりました。現
在は久々に自宅から通っています。単身赴任で不便に
でしたが、今は改めて家族のありがたみを感じています。
経営の基本方針は地域社会の貢献と健全な経営として
おります。地域の皆様と共生をはかりながら安定した収
益を得て、資産の健全性も確保していきたいとおもいま
す。地域の皆様の期待に応えられるようしていきたいと
思っています。地域のニーズを本部経営に伝達していく
つもりです。以前の不良債権問題でなく、現在は貯蓄か
ら投資が一番の重要点となっています。５年前から金融
商品がかわり、投資信託ほかいろいろなものが出てきて
おります。現在は売り上げが伸びております。そしてコン
プライアンスの巡視はもうひとつの重要点と考えていま
す。現在は内部でいろいろな話し合いをし、改善されて
います。お客様保護を第一に考えるよう徹底していくよう
しています。

１０月１０日 未定
１７日 未定

ロータリーへの想い
「ロータリーへの想い」

井上 博吉
私とロータリーとの出会いは生業の豆腐作り職業奉仕

からであります。昭和６３年夏米子ロータリークラブで卓
話を食のシリーズで行っていて、今後は「豆腐」の話しを
と考えているとお茶の老舗さんからお話しがあり、ステー
タスな集団が豆腐に関心を示して頂けるなら、当時は業
界を代表してでもと張り切って引き受けました。８月第１
例会であった例会場は国旗のもと国歌「君が代」の斉唱
から始まり、長田昭夫会長の卓話者紹介を受け、職業意
識に燃え、無事に終えました。戦後、中学入学時から父
母と共に家業としていた「豆腐作り」を今となれば職業奉
仕として教育してた両親に恩を感じています。食品卸売
市場理事長さんの推薦により６３年１０月に入会させて頂
き、先輩方からは３年未満は各々の大会の義務出席を
始め、例会欠席補正等もだんだん分かるから等の教え

方など一度もなく親切に指導を受け、お陰で入会以来
出席１００％を続けることが出来ました。出席委員長年
度にはワシントンＤＣでメーキャップを体験する事も出来
ました。「意図と方法」メーキャップは現在２週間です。
当時は７日間でしたので英語も出来ないのに「出席委
員長」ならではの業かとも考えられました。入会当時の
不安は、先ず例会を休まないで出席することかと思いま
す。休むとついつい出にくくなるのではないかと思いま
す。新しく迎える人は入会されてからの親切な指導が本
人の各大会を始め例会出席の素晴らしさを恭順される
と考えます。こんな優れたメンバーに出会える例会に健
康で出席できる事に感謝しながら職業奉仕と共に、クラ
ブへの想いを、初心を忘れず今日まで育てられた先輩
ﾒﾝﾊﾞｰに感謝を忘れず、各活動に活かしていきたいと
考えています。

「私の考える職業奉仕」 戸田 忍 君

在テレビ・ラジオでお知らせをしておりますが、道交
法が改正になりました。本日パンフレットをお持ちし
てますので、そちらをご覧ください。 飲酒運転・幇
助など罰則が厳しくなっております。 また高齢者の
方々の免許更新にも先々には検査が増えます。も
みじマークについては義務化されます。 後部座席
のシートベルトについてもいずれ罰則化されることに
なっています。新しく免許を取られる時には今までは
住民票だけでしたが、現在は保険証・パスポート・な
どの身分証が必要になってきております。

話は変わります。新聞をみると親殺し・子殺しの記
事が非常にたくさんあります。奈良でありました火事
で親・兄弟が亡くなった事件での少年の嘆願書を書
きました。わたしの仕事の相手は子供さんが多いで
すので、いろいろ考えさせられます。昔の子供さんと
今の子供さんではあきらかに違いが見られます。そ
れも悪い意味でのものです。これも私たち大人の社
会を反映しているものかもしれません。


